

INICIO » NACIONALES » ECOPETROL Y PETROBRAS CONCLUYEN CON ÉXITO PRUEBAS DE ACTIVIDAD DE GAS OFFSHORE EN SIRIUS-2



Foto-referencia

### Ecopetrol y Petrobras concluyen con éxito pruebas de actividad de gas offshore en Sirius-2

Publicado por: MaravillaStereo on: marzo 10, 2025 En: Nacionales Sin Comentarios Imprimir Correo Electrónico

El Grupo Ecopetrol y la compañía brasileña Petrobras International Braspetro BV – sucursal Colombia, informaron del resultado exitoso de nuevas pruebas de formación en el pozo Sirius-2 para comprobar sus reservas.

Sirius-2 está ubicado en el offshore colombiano, a 31 km de la costa, y con una profundidad de 804 metros de lámina de agua, lo que marca un hito en la exploración de gas en aguas profundas del país.

Lea también: Ecopetrol confirmó hallazgo de gas natural offshore en Uchuva-2, descubrimiento hecho en 2022

“La prueba de formación, que es un proceso regular en los proyectos, evaluó un intervalo de aproximadamente 100 metros de yacimiento, en el que se comprobó buena productividad. En ella se recolectaron muestras que luego serán caracterizadas mediante análisis de laboratorio», explicó el Grupo Ecopetrol.

Según la petrolera estatal, el resultado preliminar refuerza el potencial volumétrico del gas en la región. Al respecto, Orlando Velandia Sepúlveda, presidente de la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) aseguró que “las pruebas en el yacimiento demostraron el potencial volumétrico de nuestro offshore, y serán analizadas en laboratorios para avanzar a las siguientes fases del proyecto».

A través de la asociación se continuará evaluando los resultados obtenidos de la perforación de los pozos Sirius-1 y Sirius-2, de acuerdo con la planificación y previsiones contractuales con la ANH.

Comparte Tweet Comparte Comparte Comparte

Anterior Culmina expedición del gobierno nacional a la comunidad wayúu de Karasúa

Siguiente Capturado hombre con antecedentes por el delito de acceso carnal abusivo incapaz de resistir

#### SOBRE EL AUTOR



#### MaravillaStereo

La emisora MARAVILLA STEREO surge de la idea de dos importantes familias de empresarios de la región costera: los hermanos Quintero Romero y Gnecco Cerchar. Quienes en el año 1992 quisieron crear empresa y ofrecer en nuestra región otro modelo de radio con raíces vallenatas, dicha idea se plasmó el 21 de Diciembre de 1993 cuando fue inaugurada en la plazuela del centro comercial valle centro, Maravilla Stereo 105.7 FM.



#### ARTÍCULOS RELATIVOS



Habilitan 200 nuevas plazas para que mujeres condenadas comuten penas de prisión marzo 07, 2025



Defensoría advierte sobre reclutamiento de niñas, niños y adolescentes en Colombia marzo 06, 2025



Colpensiones ya ha reconocido 52.897 anualidades vitalicias a través de los BEPS marzo 06, 2025

#### TWITTER

Check your twitter API's keys

#### FACEBOOK



#### PAUTA CON NOSOTROS



#### MÁS VISTOS.



#### NOTAS ALEATORIAS



Salud sin barreras: Colombia avanza hacia la inclusión total en salud para personas trans septiembre 25, 2024



La estrategia "Nos movemos por la vida" de la Ansv llegó a Riohacha (La Guajira) junio 13, 2024



Por falencias en la prestación del PAE en algunas regiones, Defensor solicita medidas para su adecuada implementación noviembre 08, 2023

#### CATEGORÍAS

- Culturales, Deportes, Economica, Educación, Entretenimiento, Internacionales, Judiciales, Nacionales, Opinión, Política, Regionales, Salud, Sin categoría, Tecnologia, Valledupar

0 Comments

Login

Start the discussion...

LOG IN WITH

OR SIGN UP WITH DISQUS





♥ • Share

Best Newest Oldest

Be the first to comment.

Subscribe Privacy Do Not Sell My Data

DISQUS

#### NOS UBICAMOS

En Valledupar en la Cra 16a No 16-10 Centro Comercial ValleCentro Local 26.

#### COMUNÍQUESE

Con Administracion al 5-704269 / Telefax 5-704260 Con Estudios al 5-704444 / 5-713013



Desarrollo web, agencia digital Agencia Digital - Desarrollo web

